
ОТЧЕТ

о работе депутата Городской Думы города Южно-Сахалинска 
Кирилловой Майи Владимировны

за сентябрь-декабрь 2019  

Избрана депутатом по избирательному округу № 7 в сентябре 2019 года и 
осуществляю свою деятельность в Городской Думе города Южно-Сахалинска на 
непостоянной основе.

Являюсь членом постоянных комитетов Городской Думы по Регламенту и местному 
самоуправлению; по экономике и бюджету; по делам молодежи, спорту и социальной 
политике; по городскому хозяйству; по градостроительной деятельности.  

Приняла  участие  в  6  заседаниях  Городской  Думы,  38  заседаниях  постоянных
комитетов  по Регламенту и местному самоуправлению,  по экономике и бюджету; по делам
молодежи, спорту и социальной политике; по городскому хозяйству; по градостроительной
деятельности.

Работа депутата Городской Думы с обращениями граждан 

Всего рассмотрено 
обращений

Результаты рассмотрения

Удовлетворено Разъяснено Отказано 

10
Из них: 3 письменных;
1 устное;
6 интернет-обращений.

3 6 -

Из них 2  в 
региональной 
общественной приёмной
Партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» 

2 - -

Проведено 4 приёма граждан, из них 2 в общественной приёмной Партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», расположенной по адресу: Коммунистический проспект, 70. 

Мною рассмотрено 11 обращений, из них:

- жилищно-коммунального хозяйства - 1  чел.;
- благоустройства, ремонта дорог - 4 чел.;
- расчистки - 2 чел.
- водоснабжения - 3 чел.;
- переселения, предоставления жилья -  1 чел.;

Основная часть вопросов связана с благоустройством дворовых территорий, ремонтом дорог 
и проблемами водоснабжения. 

Для решения поставленных жителями задач подготовила и направила в различные ведомства 
7 запросов, в том числе в Департамент городского хозяйства, МКП «Городской водоканал», 
МКУ «УДХиБ», Администрацию г. Южно-Сахалинска. 



Работа депутата Городской Думы с избирателями в округе.

Осенью 2019 года в рамках мероприятий по благоустройству дворовых территорий 
состоялась встреча с жителями домов № 15 по улице Садовой по вопросу предстоящего 
капитального ремонта дворовой территории. По результатам встречи с жителями данного 
дома по обсуждению планов по благоустройству двора в 2020 году в рамках приоритетного 
проекта «Формирование комфортной городской среды» в план внесены соответствующие 
корректировки и проведена процедура его утверждения собственниками. 


